

Agenda para El Cambio

Hasta el próximo viernes 11 de noviembre, se encuentran abiertas las inscripciones del
'Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo

'Conoce las bases del Premio y participa:

http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/bases_del_premio.pdf



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

RADIO
Antonio José Caballero

FOTOGRAFÍA
José María López Pepon

MEDIO VIRTUAL
Francisco José de Caldas

PRENSA
Julio Arboleda

TELEVISIÓN
Manolo Martínez

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Universidad del Cauca | BBVA POPAYÁN®

'Salvemos Vidas en la Vía'

Calle 5 con carrera 25, diagonal al Parque Informático, el escenario de campaña pedagógica.



Con acciones alusivas a las que vive diariamente el pasajero, peatón, ciclista y un conductor, iniciaron las campañas de cultura vial y ciudadana en la ciudad de Popayán a cargo de la Administración 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transportes de Popayán, en alianza con la Agencia Nacional de Seguridad Vial.

"Construir una cultura ciudadana entre los actores de la vía es el gran reto que tenemos como Secretaría y como ciudad; y por eso de manera adicional a las obras de señalización y demarcación que realizaremos en los 13 puntos críticos identificados con mayor número de accidentes, la pedagogía con la gente será primordial en el proceso", precisó el secretario de Tránsito y Transportes de Popayán, Roberto José Díaz López.

La campaña centra su mensaje en 'Salvar vidas en la vía', a través de puestas en escenas, reuniones pedagógicas e historias de la vida real, que muestran el gran impacto de los accidentes de tránsito entre las familias y la vida misma de las personas.

La iniciativa comenzó en la calle 5 con carrera 25, diagonal al Parque Informático, uno de los sitios que hacen parte de los 13 puntos críticos identificados en la ciudad con mayor número de accidentes de tránsito a casusa de imprudencia.

La jornada, contó con el acompañamiento de la Policía de Tránsito y Transporte del departamento Cauca y personal de la Secretaría de Transito y Transporte.

La niñez, el foco de la Jornada de Promoción del Buen Trato

Con la participación de la Secretaría de Educación se desarrolló la versión número XVIII de esta jornada de promoción.



La Secretaría de Educación Municipal en equipo con la Sociedad de Pediatría del Departamento, la Red Interinstitucional y Comunitaria para la Promoción del Buen Trato y los departamentos de Pediatría y Educación de la Universidad del Cauca, realizaron la versión número XVIII de la Jornada de Promoción del Buen Trato en las instalaciones del auditorio de la Facultad de Medicina de la Universidad del Cauca.

De acuerdo con Álvaro Narváez, docente del Departamento de Pediatría de la Universidad y miembro de la Coordinación Colectiva de la Red para la Promoción del Buen Trato: "En esta ocasión la jornada se ha enfocado en hacer pedagogía con respecto a los niños que se encuentran en el nivel de preescolar, por lo que se ha invitado de manera especial a docentes y directivos de instituciones educativas de la ciudad para que asistan y pongan en práctica los temas desarrollados durante esta jornada".

En el desarrollo de este evento, se contó con la presencia de pediatras como Álvaro Posada Díaz y María Elena Terán, quienes expusieron aspectos relacionados con la Estrategia de Atención Integral de Enfermedades Prevalentes de la Infancia. La programación de esta jornada se extendió hasta el resto de la tarde con intervenciones de expertos en psicología social y atención en niños.

Una nueva obra entra a formar parte de la Casa Museo Negret & MIAMP

Con la presencia del Secretario del Deporte y la Cultura y el Director de la Casa Museo, se recibió a la nueva obra de la institución.



Una "Naturaleza muerta" (óleo sobre madera, circa 1945) pintada por Gerardo Negret Dueñas (Popayán, 1910 – Bogotá, 1963), hermano del escultor Edgar Negret Dueñas, fue donada en la mañana de hoy a la colección de la Casa Museo Negret & MIAMP, por parte de una de sus familiares, la Señora Mónica Plata.

En un sencillo acto de entrega, efectuado en las instalaciones de esta importante institución cultural, la obra fue ubicada en una pared del antiguo comedor familiar, por parte del Doc. Andrés Satizábal Tróchez, Secretario del Deporte y la Cultura, y del Historiador Oscar Esteban Hernández Correa, director de la Casa Museo.

La nueva obra de arte, que entra a engrosar la colección histórica – artística del único museo municipal de Popayán, evidencia la tradición artística que rodeó al gran escultor Edgar Negret Dueñas, cuya familia se destacó por nombres como los del pintor Adolfo Dueñas Lenis (quién proyectó la cúpula de la Catedral Basílica de Popayán y la antigua arcada del Hotel Monasterio) o Mireya Negret, artista cuyo legado fotográfico, ya forma parte del acervo del Museo Nacional de Colombia.

Los payanases podrán admirar el óleo “Naturaleza Muerta” de Gerardo Negret, de lunes a viernes, en el horario de 8:00am a 12:00pm - 2:00pm a 6:00pm, y los fines de semana, de 8:30am a 12:00m y de 2:00pm a 5:30pm.

Miembros de instituciones educativas de la ciudad se certificaron en seguridad y salud en el trabajo

En las instalaciones de la Secretaría de Educación, líderes de distintos colegios de la ciudad recibieron sus certificados.



La Secretaría de Educación de Popayán, a través de la Oficina de Bienestar, Seguridad y Salud en el Trabajo, entregó certificados en Seguridad y Salud en el Trabajo del Sector Educativo a 26 representantes de diferentes instituciones educativas de la ciudad, los cuales iniciaron su proceso de formación el pasado mes de agosto.

Esta iniciativa tenía como objetivo ampliar los conocimientos, habilidades y actitudes de los representantes de las instituciones educativas, para que contribuyan al mejoramiento de la educación en la ciudad. Entre los colegios que participaron de este proceso, se encontraban las instituciones Alejandro de Humboldt, Jose Eusebio Caro, Inem Francisco José de Caldas, Francisco Antonio de Ulloa y el Instituto Técnico Industrial.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 249

Las personas que obtuvieron esta certificación, se convierten en líderes dentro de los colegios en los que ejercen y harán un trabajo en conjunto con la Oficina de Bienestar, Seguridad y Salud en el Trabajo, para así llevar a cabo el cumplimiento de todas las actividades programadas desde la Secretaría de Educación con Directivos, Docentes y Administrativos adscritos a esta dependencia.

Cátedra Popayán en homenaje al 'Sabio' Caldas

Reflexiones que contribuirán a fortalecer la política educativa que le apunta a la construcción de una cultura ciudadana local en niños y jóvenes del municipio.



Con presencia de padres de familia, estudiantes, profesores, coordinadores y rectores de las distintas instituciones educativas oficiales de la ciudad, se desarrolló en el auditorio empresarial de la Caja de Compensación Familiar del Cauca, Comfacauca, Pisojé, el II Foro Cátedra Popayán 'Patrimonio Ambiental Payanés y Homenaje al sabio Francisco José de Caldas'.

Evento organizado por la Secretaría de Educación Municipal de Popayán en alianza con la Institución Educativa Comercial del Norte cuya finalidad es fomentar el dialogo de saberes, la reflexión pedagógica y el enriquecimiento de las experiencias significativas de las instituciones educativas del municipio en la reelaboración y puesta en práctica de la Cátedra Popayán.

Dentro de la programación se presentaron experiencias educativas alrededor de dos ejes: Nuestra herencia memoria de una ciudad de presidentes, sabios y poetas, enfocadas principalmente en el reconocimiento de la memoria del 'Sabio' Francisco José de Caldas en los 200 años de su fusilamiento; y en el del Patrimonio Ambiental de los payaneses con énfasis en las experiencias encaminadas a reconocer, preservar y generar conciencia ambiental en toda la comunidad estudiantil de la ciudad.

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán